

Tübingen

Schule mit schneller Leitung

[17.05.2010] Anlässlich seines 100-jährigen Jubiläums ist das Tübinger Kepler-Gymnasium an das Glasfasernetz der Stadt angeschlossen worden. Der schnelle Internet-Zugang soll einen zukunftsorientierten Einsatz neuer Medien im Unterricht ermöglichen.

Mit einer Übertragungsrate von bis zu 1 Gigabit pro Sekunde können die Schüler des Kepler-Gymnasiums im baden-württembergischen Tübingen ab sofort in ihren beiden Computer-Räumen im Internet surfen. Wie die Stadtwerke Tübingen mitteilen, ist die neue Glasfaserleitung damit rund 500-mal schneller als der bisherige DSL-Anschluss. Schulleiterin Elke Bleier-Staudt: „Der leistungsstarke Internet-Zugang ermöglicht uns einen zukunftsorientierten Einsatz des Computers im Unterricht. In einer zunehmend vernetzten Welt ist der Umgang mit digitalen Medien wichtiger denn je. Dies möchten wir in den Klassen fördern.“ Die Anbindung der Schule an das Glasfasernetz wurde von den Stadtwerken in Kooperation mit der Stadtverwaltung und der Firma Nepustil realisiert.

(bs)

Stichwörter: Schul-IT, Schul-IT, Breitband, Tübingen